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 Хорошо, давайте продолжим. Мы только что читали 55-ую главу Исайи, и я хочу сделать 
ударение на следующем: в первой главе книги Бытие говорится – вначале, и потом объясняется, 
как Бог сотворил землю. И в одном месте, Бог говорит, в переводе короля Иакова (Английская 
Библия) – да будет свет. В оригинально еврейском переводе говориться по-другому. Там 
говориться – Бог сказал: свет – будь. Немного по-другому, чем в переводе короля Иакова. Бог 
сказал: свет – будь, и свет появился. Сколько раз Бог сказал свету появиться? Один раз. Ему не 
нужно было повторять, Ему не нужно было продолжать говорить, Он не проснулся у утром и 
сказал: свет появляйся опять. Он сказал это однажды, и свет продолжает быть и сегодня. Богу не 
нужно повторять, Ему нужно только повелеть. И это будет происходить с того времени, как Он 
сказал это, и до того времени, пока Он не скажет этому остановиться. В книги Исайи, 53 главе, Бог 
сказал: ранами Его, мы исцелились. В первом Петра 2:24, Он сказал следующим образом: Чьими 
ранами мы были исцелены. Итак, от настоящего времени в книге Исайи, к прошедшему времени в 
первом послании Петра. В Матфея, 8 главе, говориться, что Иисус исцелил всех, кто пришел к 
Нему. Там говориться: Он исцелил их всех, дабы было исполнено слово, то о чем говорил Исайя – 
Он взял наши немощи, и понес наши болезни. Итак, мы понимаем, что Бог сказал: ранами Его мы 
исцелились. В церкви мы начали верить, что Богу нужно сказать «да», на каждое индивидуальное 
исцеление. Я обнаружил в слове Божьем, и убедился в том, что Богу не нужно говорить «да» на 
каждое исцеление. Он уже одобрил каждое исцеление, для каждого человека. Когда Он сказал это 
в книге Исайи, и когда Иисус понес наши немощи, Он сказал: совершилось. И это совершилось. Не 
значит, что закончилось, но значит, что было установлено.  

 
Наилучшим образом, как я могу это проиллюстрировать, это сказав об этом следующим 

образом: в юридическом мире, когда человек берет какой-то товар, и если этот товар повредил их 
телу, и этот товар в широком употреблении, тогда люди начинают сообщать, что им был нанесен 
вред. И когда адвокат видит, что очень многим людям был нанесен ущерб, он говорит: лучше 
подойти к этому в общем, вместо того, чтобы решать это суд за судом. Будет лучше, сделать 
«класс акшин суд» (Суд, где много людей выступает в роли одного истца). Так, чтобы любой 
человек, который потерпел ущерб, был вовлечен в этот судебный процесс. И теперь судья не 
принимает решения в отношении каждого отдельного человека. Этот суд уже приводится в 
исполнение для всех, кто потерпел ущерб. Вот, что сделал Иисус. Иисус совершил суд, от лица 
всех, для каждого человека, который был ущемляем дьяволом, у которого была болезнь, немощь, 
или проблема. Этот суд был решен, и Бог вынес приговор в пользу людей, которые понесли 
ущерб, в пользу больных, находящихся в болезни. Вот, что сделал Иисус. Это не индивидуальный 
подход, и не важно, кем вы являетесь. Все, что важно – кто принес вам болезнь. Диавол – это 
источник болезни. Вам нужно понять это, потому что есть люди, которые были связаны с этим 
товаром, судились, и этот суд был в пользу тех, кто понес ущерб. И все же, есть люди, которым 
было нанесено повреждение, которые не получили никакой выплаты из этого иска. Они не знали 
об этом. Они не знали, что этот иск был удовлетворен, и поэтому они не могли пользовать 
результатом этого. Но после того, как они узнали, они могут войти в этот суд и получить то, что им 
принадлежит. Вот, что сделал Иисус. Был суд, который включал всех людей, которые были 
ущемляемы дьяволом, и мы видим это в 10-ой главе книги деяний, 38 стих, где говорить: как Бог 
помазал Иисуса Христа из Назарета, Который шел, делая добро, и исцеляя всех, одержимых 
дьяволом, потому что Бог был с Ним. Мы читаем много раз, что Иисус исцелили всех. Иногда мы 
думаем, что Он делал это, чтобы доказать, Кем Он являлся. Но это не правда, потому что много 
раз, Он говорил людям, которых исцелял: не говорите никому. Если бы Он исцелял людей, чтобы 
доказать, Кем Он являлся, тогда бы Он не говорил, чтобы они не говорили, а наоборот сказал бы: 
идите и всем расскажите, потому что Я хочу, чтобы все знали, кто Я. Но Он так не говорил. Он 
исцелял, потому что в Его природе было исцеление. Он исцелял, потому что Он знал Божью волю, 
и Он знал, что это воля Божья, исцелить всех. Нам нужно придти к пониманию, что всегда воля 
Божья, заключается в том, чтобы исцелить всех. Потому что, если вы думаете, что есть причина, 
почему Бог может не исцелить вас, и вы ставите забор, и вы перекрываете силу Божью, то вы не 
будете исцелены. Но если я смогу убедить вас, что Библия говорит истину, тогда вы откроете себя 
для Бога, и Он освободит вас. 

 
 У нас в церкви есть разные исцеления. Мы учим исцелению для верующих, и мы учим 

другое исцеление для неверующих. Но мы должны понять. И вот часть, которая была потеряна. 
Вот, как я пытаюсь это объяснить: это понимание Иисуса Главы. И это часть, которую мы 
потеряли. Что исцеление, это не воздаяние. И мы должны понять эту точку. Что исцеление – это 
борьба. Это сражение между двумя царствами – Царством Бога и царством тьмы. Исцеление – это 
знамение, о том, что Божье Царство и Бог Сам, более сильные, чем царство тьмы. Когда Иисус 
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посылал Своих учеников, Он всегда говорил им делать хотя бы 2-е вещи: проповедовать 
евангелие Царства Божьего и исцеляйте больных. Он всегда говорил об этом. Он никогда не 
посылал людей проповедовать, которым Он также не сказал исцелять больных. И причина, по 
которой Он это делал, потому что слово, которое было у них, это было евангелие Царства 
Божьего. Часто, мы не понимаем, что есть Царство, потому что мы не понимаем войны между 
двумя царствами. Слово, которое несли ученики Иисуса, это было единственно слово – евангелие, 
которое им было поручено нести – это было евангелие Царства Божьего. Наша проблема в том, 
что мы не проповедуем евангелие Царства. Мы проповедуем разные вещи, но мы не обращаемся 
к евангелию Царства. Не нервничайте. Я не проповедую что-то странное. Я не проповедую 
будущее. То, что я пытаюсь сказать вам, когда вы смотрите на значение, того, когда Иисус послал 
своих учеников. Что Он сказал им? – Идите, и провозгласите радостную весть, о превосходстве 
Бога, над всем другим. Вот, что Он говорил им. Он не послал Своих учеников проповедовать 
смерть, погребение и воскресение Иисуса. МЫ понимаем, что смерть, погребение и воскресение – 
это часть евангелия, и эта часть евангелия, которой вы должны верить, чтобы войти в Божье 
Царство. Но, когда вы находитесь в Царстве, вам нужно понимать, что Царство Божие 
демонстрирует превосходство и величие Божие. В чем является превосходство над царством 
тьмы? – Через исцеление, освобождение, и в том, чтобы отпустить измученных на свободу. Когда 
я бывал в таких местах, как Африка, я являл это там. И люди там, почему-то иногда понимают 
быстрее, чем здесь, люди в Америке. Потому что там, многие люди понимают реальность 
духовного мира. Они не так захлестнуты материализмом, и они понимают, что есть, так 
называемые боги, и они думают, что много разных богов есть. Они не понимают, что есть один 
Бог, и что все остальные это демоны и бесы. Они понимают это там, в Африке. Но здесь, мы 
теряем это понимание. И когда вы едите туда, и говорите им, что вы представитель Иисуса, 
которые есть Сын Божий. Они говорят: хорошо, докажи нам это. И если вы можете принести 
доказательства, тогда они будут служить тому Богу, Который сильнее. И если вы 
продемонстрируете, что Бог, которому вы служите, Он сильнее того дьявола, который сделал их 
больными, они будут служить тому Богу, о Котором вы им говорите. И это легко 
продемонстрировать. И все же, мы возвращаемся в Америку, и в другие цивилизованные места, и 
нам нужно убеждать, впадать в теологию, проводить обсуждения о доктринах. И говорю вам, 
доктрина важна, но, если вы не можете доказать и подтвердить, неважно, насколько вы хорошо 
говорите, потому что дьявол тоже может неплохо доктрину объяснить. Поэтому, нам пора 
двигаться за пределы объяснения, и переходить к демонстрации. Я это делал почти на всех 
континентах, и проявление Божьей силы всегда одинаково, результаты всегда одинаковые – Бог 
выигрывает. До тех пор, пока я не сдаюсь, Бог выигрывает, но, если я сдаюсь, тогда Бог не будет 
выигрывать, поэтому я не сдаюсь.  

 
Бывают ситуации, о которых я могу рассказать вам, объяснить вам, и когда мы будем 

двигаться, вы поймете это. Но сегодня уже поздно. Я расскажу вам историю, которая 
демонстрирует то, о чем я вам говорю. Я хочу, чтобы вы размышляли об этом, когда пойдете 
домой, потому что, если вы по-настоящему поймете эту одну вещь, это изменит вашу жизнь, 
настолько, насколько изменило мою. Несколько лет назад, мы были в Джорджии, и мы были в 
магазине с моей женой и дочерью. Я стоял в очереди, чтобы моя жена и дочь вернули одежду. Я 
не хотел там находиться, я не люблю тратить время. Обычно, у меня всегда с собой есть книга, но 
в тот день, у меня не оказалось книги. И я был расстроен, потому что я просто терял свое время. И 
я жаловался, роптал, и не был счастлив. Я не молился, не пел Богу. Я не делал ничего из 
перечисленного, того, что вы думаете, мне нужно было делать, чтобы Бог мог меня использовать. 
Но вместо этого я делал противоположное. Я роптал, жаловался и был расстроен. Когда я стоял в 
очереди, некоторые люди подошли, и стали рядом с нами в очереди; две женщины и девочка с 
ними. И я стою здесь и жалуюсь, недоволен. Но вдруг, я начинаю что-то чувствовать. Примерно в 
размер моей руки, как вода истекает из моего бока, и идет в том направлении, где стояли эти 
женщины и девочка. Я это чувствовал. Это было необычно для меня. Я повернулся, чтобы 
посмотреть, куда это направляется, и я увидел девочку, и она была больна. И я знал, что 
происходит – Дух Божий хотел исцелить ее. Итак, я согласился с этим. Я сказал – «да», но я не 
пошел к ней. Надо было бы, но я не хотел. Я жаловался, и был недоволен, и я не чувствовал себя 
духовным. И поэтому я продолжал стоять. Я сказал: Господь, если ты желаешь, исцели. И на этом 
все закончилось. Через 2 минуты, девочка встала, стала выглядеть по-другому. Она посмотрела 
на свою маму и сказала: мы сейчас можем идти, я чувствую себя лучше. Теперь я наблюдаю за 
ними. Я был удивлен. Я не думал, что Бог может меня использовать, и обычно, Бог таким образом 
не действует. Это было очень отлично от того, что было раньше у меня. Итак, я пошел домой, и 
размышлял об этом, молился. Бог делает необычные вещи. И когда Он начинает их делать, я 
задаюсь вопросом, Бог ли это был. Придя домой, я сидел за своим столом и работал на своем 
компьютере. У меня был телевизор с видеомагнитофоном, и была кассета, которую мне кто-то 
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прислал, о служении исцелении в Африке, которое произошло за много лет ранее. И каждое 
исцеление, на этой кассете, уже произошло. Когда я включил эту кассету, я писал на своем 
компьютере, сделал громкость потише, и работал под это видео. Я писал, и вдруг, прямо впереди 
моего живота, в размер двух рук, я почувствовал тоже самое из моего живота. Сила движется в 
направлении телевизора. Это было тоже чувство, которое я пережил днем, когда сила была 
направлена к девочке. Итак, я почувствовал это, я посмотрел на экран, и прямо там, там был 
мальчик на этом видео, который был исцелен в тоже мгновение от ужасного рака. Я увидел это, и 
я почувствовал это, и я спросил: Господь, что это? Это для меня необычно. И Бог ответил мне так, 
как Он всегда это делает. Он ответил на мой вопрос вопросом. Я спросил: что это? А Он ответил: 
когда ты бываешь в опасности, что происходит, когда ты начинаешь говорить об этом, что 
происходит, когда ты вспоминаешь об этом? Мое дыхание замедляется, сердцебиение учащается, 
давление кровяное поднимается. Потому что, чем больше я об этом говорю, тем больше я опять 
наполнен теми переживаниями. Но я не знал, как это относиться именно к этой ситуации. И Бог 
ответил: вот что происходит – Дух Святой в тебе помнит, как Он исцелил этого мальчика несколько 
лет назад. Я подумал: это странно. Я не ожидал этого. И я спросил Его: Господь, где я могу найти 
подтверждение этому в писании? Потому что это необычно. И Он проговорил ко мне место 
писание. Место писание, которое я проповедовал много лет. Но когда я проповедовал, я всегда 
обращал внимание на вторую часть стиха, а Он обратил мое внимание на первую часть, и 
остановил меня прямо посередине. И вот, какое место писание Он мне дал: если тот же Дух, 
Который воскресил Иисуса из мертвых, живет в вас… и Он остановил меня. Я всегда 
проповедовал вторую часть: Он воскресит и ваше смертное тело. Но Он мне этого не сказал. Он 
напомнил мне первую часть. Он снова и снова повторял мне ее. Он продолжал говорить: если этот 
же Дух, живет в тебе, Который воскресил Иисуса из мертвых. Он продолжал повторят мне это. И 
где-то после 10 раз, я понял: Дух, Который живет во мне, действительно является тем же Духом, 
Который не только воскресил Иисуса из мертвых. Тогда я вспомнил, что сказал Иисус: дела, 
которые Я делаю, не Я делаю, но Дух Отца Моего, Который живет во Мне, Он их делает. И даже в 
Иисусе, Дух производил исцеление. Смит Виглсворт никогда не исцелил никого, это был Дух 
Божий, Который в нем. Джон Лейк никогда не кого не исцелил, это был Дух Божий, Который в нем. 
И тогда я понял, что это было. Дух, Который живет во мне, это тот же Дух, Который совершил 
любое исцеление, которое когда либо произошло. Любой человек, который когда-либо был 
воскрешен из мертвых, любая поломанная кость, которая когда-либо была исцелена, любое чудо, 
когда-либо произошедшее, тот же Дух, Который во мне, Он делал каждое из этих чудес. Не было 
никогда чуда, которое Дух, Который во мне не совершил. И я понял тогда. Не важно, готов ли я, 
потому что Он всегда готов. Я могу оказаться в какой-то ситуации, где я могу сказать: я никогда не 
был в этой ситуации, я не знаю, как поступить. И тогда, мне нужно понять – не важно, знаю я, или 
не знаю, что делать. Дух, Который во мне, Он был уже в этой ситуации тысячи раз. Он знаю точно, 
как поступить. Все, что мне нужно сделать – знать, как отойти в сторону, и делать так, как говорит 
Библия, чтобы позволить Богу, каждый раз, сделать Его работу. Позвольте задать вам вопрос: вы 
христианин? Да? Как вы стали христианином? Через познание, что Иисус есть Сын Божий, зная, 
то, что Он умер и воскрес, называя Его Господом. И по той причине, что вы Его дитя, в Послании к 
Галатам написано: Он послал нам Духа Сына Своего. Библия говорит, что, если у вас нет Духа 
Христова, то вы не принадлежите Ему. Итак, вы должны понять, что Дух в вас, это тот же Дух, 
Который воскрешает мертвых, исцеляет больных. Который воскресил Иисуса из мертвых. Это тот 
же Дух. Не в вас заключается дело, но в Нем. Это, ни на сколько вы хороши, но на сколько Он 
добр. И чем больше, вы пытаетесь изменить себя, тем больше вы становитесь на правильном 
пути. Теперь мы учимся жить правильно из-за благодарности за то, что Он сделал для нас. Не 
потому что мы пытаемся попросить Его что-то сделать для нас. Потому что Он уже это сделал. Он 
уже провозгласил исцеление, но теперь для вас время принять. И даже дальше этого – начать это 
отдавать. То, что входит в ваши уши, должно выйти из ваших уст. У вас нет права слышать Слово 
Божие, и оставлять его только для себя. Вам нужно отдавать то, что вы принимаете. У вас есть то, 
в чем вы нуждаетесь.  

 
Итак, мы будем заканчивать. Обратимся к книге Деяния. 

 
Деян.3:1-3 – Петр и Иоанн шли вместе в храм в час молитвы девятый. И был человек, хромой 
от чрева матери его, которого носили и сажали каждый день при дверях храма, называемых 
Красными, просить милостыни у входящих в храм. Он, увидев Петра и Иоанна перед входом в 
храм, просил у них милостыни. 
 

Что он просил у них? – деньги. Не исцеление – деньги.  
Деян.3:4 – Петр с Иоанном, всмотревшись в него, сказали: взгляни на нас». Заметьте, Петр 
сказал: посмотри на нас.  
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Знаете, что это значит? – что у Петра была плохая теология. У него не было пользы от той 

«хорошей» теологии, которой мы сегодня обладаем. Потому что мы все хорошо знаем, что мы не 
должны говорить человеку: посмотри на нас. Правильно? Вы говорите: посмотри на Иисуса. Вы не 
говорите: смотри на меня. Бедный Петр, он просто был не прав. Он был «не прав», но люди 
исцелялись, когда попадали на его тень. Не так как мы – всегда правы и никого не можем 
исцелить. Тогда может он не был ни прав? Может быть это мы не правы? Давайте дальше 
прочитаем.  
 
Деян.3:5 – И он пристально смотрел на них, надеясь получить от них что-нибудь. Но Петр 
сказал: серебра и золота нет у меня;…  

Из этого мы узнаем, что Петр был пятидесятником. Это доказывается, потому что денег у 
него не было. Но недостаток денег не значил для него ничего. Поэтому он сказал, 
Деян.3:6 – …,а что имею, то даю тебе:….  

Опять он не прав. Он должен был сказать: давай помолимся, что Бог хочет сделать. Но он 
этого не делал. Он сделал заявление. Он сказал: то, что я имею, я тебе дам. Он не сказал: я могу 
тебя дать, а могу не дать. Обратите внимание, что он даже не молился. Представьте себе, он 
даже не молился.  
Деян.3:6 – во имя Иисуса Христа Назарея встань и ходи. 

Заметьте, он не молился, он повелел. Он сказал: во имя Иисуса – вставай! Что происходит 
дальше,  
Деян.3:7 – И, взяв его за правую руку, поднял;… 

Это значит, что этот человек, еще не был исцелен. Он еще сидел. Петр наклонился, сказал 
ему вставать. Не ждал, пока тот встанет, но он взял его за руку и поднял его. Это обычно 
называется «делание чудес», потому что он это сделал, чтобы это произошло. После того, как он 
поднял его, говориться дальше,  
Деян.3:6 –  и вдруг укрепились его ступни и колени,… 

Вы замечаете, что он не был исцелен, пока Петр не поднял его. Если бы Петр его не 
поднял, он бы не был исцелен. Петру надо было что-то сделать. Почему Бог просто это не 
сделал? Потому что Бог сказал нам это делать. И когда мы послушны и агрессивны, в то время, 
когда мы применяем свою веру, Бог встречает нас. Вы должны понять: мы соработники Божьи. Бог 
делает то, что я не могу делать. Я не могу исцелить больного, но Бог может. И также я делаю, что 
Бог не может делать. Бог не может ни на кого возложить руки, но я могу. И когда я возлагаю мои 
руки, я делаю свое дело, Бог исцеляет, делая Свое дело. И когда мы оба делаем свою работу, 
Божья воля исполняется, и больные исцеляются. Идем дальше.  
 
Деян.3: 8-12 – и вскочив, стал, и начал ходить, и вошел с ними в храм, ходя и скача, и хваля Бога. 
И весь народ видел его ходящим и хвалящим Бога; и узнали его, что это был тот, который 
сидел у Красных дверей храма для милостыни; и исполнились ужаса и изумления от 
случившегося с ним. И как исцеленный хромой не отходил от Петра и Иоанна, то весь народ в 
изумлении сбежался к ним в притвор, называемый Соломонов. Увидев это, Петр сказал народу: 
мужи Израильские! что дивитесь сему, или что смотрите на нас, как будто бы мы своею силою 
или благочестием сделали то, что он ходит? 

Заметьте, что он сказал им: зачем вы смотрите на нас, как будто мы это сделали. Как будто 
это наша сила, или я такой святой, что Бог сделал это, потому что я такой святой. Вы понимаете, 
что Петр сказал: не моей силой, но силой Божией. Не моим благочестием, не потому что я делал 
все правильно, не потому, что я жил совершенной жизнью – это сила Божия, которая сделала его 
ходящим. Посмотрите, вот это, здесь, останавливает большинство учений об исцелении, которые 
проповедуются сегодня. Большинство учений об исцелении сегодня, говорят вам, что вы должны 
быть достаточно святыми, чтобы Бог использовал вас. И даже сам Иисус сказал, что будут люди, 
которые будут приходить к Нему и говорить: Господи! Господи! Ни  делали ли мы великие чудеса 
именем Твоим. И Он скажет: Я никогда не знал вас. Он не скажет, что они не делали. Он скажет: Я 
никогда не знал вас. Может быть грех в вашей жизни, и Бог может использовать вас. Думаете ли 
вы, что Петр был совершен? – он не был совершенным, но он был доступен, и он был 
агрессивным. И он заявлял Слово Божие с дерзновением, и Бог приходил, и производил чудеса. 
Теперь, христиане ли вы? Вы верите в имя Иисуса? Таким образом, вы и спаслись, правильно? 
Тогда давайте продолжим чтение.  
 
Деян.3:13-15 – Бог Авраама и Исаака и Иакова, Бог отцов наших, прославил Сына Своего 
Иисуса, Которого вы предали и от Которого отреклись перед лицом Пилата, когда он полагал 
освободить Его. Но вы от Святого и Праведного отреклись, и просили даровать вам человека 
убийцу, а Начальника жизни убили. Сего Бог воскресил из мертвых, чему мы свидетели.  

И теперь, Петр открывает секрет к чудесам –  



http://www.razgovorsbogom.ru/ 
Карри Блейк – Школа исцеления. Урок 3. 

5 

 
Деян.3:16 – И ради веры во имя Его, имя Его укрепило сего, которого вы видите и знаете,…  
 Давайте остановимся здесь. Вы слышите, что он говорит? Он не говорит, что это было 
помазание, он не говорит, что это был дар. Он говорит, что это было имя Иисуса и вера в это имя, 
которая укрепила его, аминь? Знаете, что это значит? Вы не можете аргументировать с Петром. 
Вы не можете выставлять аргументы тому, кто это сделал, особенно, если вы этого не делаете. 
Потому что для вас – это теория, но для человека, который это делает – это реальность. И вы 
всегда проиграете, когда вы подходите к человеку, который делает это, а у вас только теория. 
Итак, вы не можете аргументировать с ним. Это писание. Вы не можете добавить сюда. Вы можете 
только согласиться с Петром, и сказать, что то, что исцелило его, было имя Иисуса и вера в это 
имя, аминь? Позвольте спросить вас. Вы христианин? Как вы стали христианином? – Через веру в 
имя Иисуса, потому что это имя, и только этим именем, мы можем спастись, правильно? Итак, то, 
что вы говорите мне, это то, что вы поверили – у вас была вера в имя Иисуса. Итак, у вас есть 
вера в имя Иисуса, правильно? Итак, если у вас есть вера в имя Иисуса, тогда все, что вам нужно 
– использовать это имя. Поэтому вы и не видите чудес, потому что вы не используете это имя. Вы 
не действуете агрессивно, используя это имя на публике. Знамения не для верующих – знамения 
для не верующих. Знамения не для церкви, они для тех, кто за пределами церкви. Но мы приходим 
в церковь, и мы хотим видеть знамения. Если вы хотите видеть знамения, вам нужно идти туда, 
где являются знамения для неверующих. Это ваша работа, взять имя Иисуса, и вера, которую вы 
имеете в это имя, и пойти на улицы, пойти в магазины, и где вы видите нужду, вы посмотрите на 
них, и вы скажете: посмотри на меня. У меня нет денег, чтобы предложить тебе, но то, что у меня 
есть, я тебе дам. И тогда скажите им, что делать. Скажите: во имя Иисуса встань и ходи. Во имя 
Иисуса двигай твоей рукой. Во имя Иисуса двигай твоей ногой. И когда они начнут это делать, 
тогда двигайте их. И когда вы прикоснулись к ним, возложили руки, имя Иисуса и вера, в это имя 
будет работать, так же, как она работала через Петра. Потому что Петр, который также сказал: я 
познаю, что Бог нелицеприятен. Знаете, что он говорил? – я понимаю, что, если Бог использует 
меня, Он будет использовать и вас. Потому что Петр знал себя, и знал, что он ничего особенного 
из себя не представлял. Не потому, что он был силен. Не потому, что он жил благочестиво, но 
потому что Иисус доверил ему имя для использования, аминь? Этого достаточно, чтобы вы 
подумали об этом. Чтобы вы поняли, что в вас тот же Дух. И если вы достаточно серьезен, и 
хотите увидеть больных исцеленными, мы увидимся с вами завтра вечером. 


